

国際ロータリー 第2820地区(茨城) 第1分区 日立港ロータリークラブ週報



ロータリーは機会の扉を開く



2020. 10. 15
第 1962 回例会



会長 小泉浩一 会長エクト 佐藤邦裕 幹事 内山庄栄

- 事務局 日立市大みか町 2-28-5 渚会館 TEL 0294-53-6411
- 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30
- 例会場 美かの 日立市大みか町 6-14-12

10月は経済地域社会の
発展月間です

会長挨拶 小泉浩一 会長



会員の皆様、こんにちは。10月3回目の例会となります。今年も残すところあと2月半となってしまいました。月日の経過が一段と加速度をまして感じられます今日この頃です。

11日に親睦ゴルフコンペを開催しました。当クラブゴルフ同好会メンバー20名とOB会員の渡辺朝光さん、富樫多喜雄さん、花見英樹さんも参加していただきゴルフを楽しむことができました。

ゴルフ幹事の古川さんありがとうございました。

民間調査会社のブランド総合研究所による2020年の「地域ブランド調査」結果が昨日発表されまして大きな話題となっております。7年連続最下位中の我が茨城県は過去最高となります。42位となり、最下位を脱出しました。都道府県別調査は12回目で、茨城はこれまで2012年の46位を除き常に最下位でした。この都道府県の魅力度ランキングとは、株式会社ブランド総合研究所が実施している「地域ブランド調査」に基づき、都道府県のブランド力を評価した指標を魅力度ランキングとしたものだそうです。公式ホームページを要約しますと、調査は全国約3万人がそれぞれの地域に対して魅力度、情報接触度、居留意欲度、製品の購入意欲度、地域資源の評価などを質問し、各地域の現状を多角的に評価分析しており、その中で、個々の都道府県について「魅力的だ」と肯定回答した人の比率についてのランキングを表しているということです。

魅力度が上昇したことは喜ばしいことですが、

その反面、魅力度ワースト1位という最大の魅力を、隣のライバル栃木県にとられてしまいました。

しかも、42位となんとも中途半端な順位となつてしまい、かえって目立たないポジションに躍進してしまったように思えて寂しくなったようにも感じました。

今日のプログラムは茂木ガバナー補佐の卓話の予定でしたが、諸事情により変更となりました。

そこで急遽クラブ協議会を行いたいと思います。先週の例会で水戸南ロータリークラブの石井浩一様に会員増強のテーマで卓話をお話いただきましたので、今日のクラブ協議会のテーマとし、会員増強について鈴木稔会員増強委員長と糸賀クラブ組織委員長にお話したいと思っています。

どうぞよろしく願いいたします。

例会報告

開会点鐘 小泉浩一 会長
R ソング 「我等の生業」

本日のビジター紹介 今野紀仁 親睦活動委員長

本日はいらっしやいません。

出席報告 佐藤泰子 SAA

会員数	出席数	出席率
39	27	75.0%
出席免除者数	前回訂正	合計出席率
4(本日出席1名)	9	100,0%

本日の食事メニュー：カキフライ

にこにこ BOX 報告

佐藤泰子 SAA

【ご芳志を頂いた方からのコメント】

- 親睦ゴルフ参加の皆さん…秋のゴルフコンペ参加費の一部です。次回も多数の参加をお願いします。

目標 **1,507,000 円**
 本日のご芳志 **6,500 円**
 トータル **587,500 円**

幹事報告

内山庄栄 幹事

【受信書簡・メール】

- ・2021-22 年度第 2820 地区 地区委員推薦のお願い
- ・常陸太田 RC 創立 60 周年記念誌の送付
- ・ハイライトよねやま 247 号
- ・みなみひまわり通信 10 月号

委員会報告

【米山委員会 鋤柄純忠 委員長】

10 月は米山月間です。米山特別寄付金のお願いです。今年、我クラブは米山記念奨学生、李さんの世話クラブとなっています。米山記念奨学会寄付の地区目標は会員一人 2 万 5 千円。5 千円は皆さんの会費の中から寄付しますので、それに 2 万円を加えていただき目標額に近づくことができればと思います。ご協力よろしくお願ひいたします。

【プログラム委員会 山口憲生 委員長】

本日予定していました例会プログラム、茂木ガバナー補佐訪問は 11 月 5 日（木）に変更となり、11 月 5 日に予定していた、R 財団出前卓話は 11 月 19 日（木）に変更となりました。

11 月 26 日（木）例会は夜間例会で 18 時開会となりますのでご注意ください。

【古川英希ゴルフ幹事】

12 月 13 日（日）グランドスラムカントリークラブにおいて、忘年親睦ゴルフコンペを開催します。また、12 月 17 日（木）は恒例、クリスマス親睦ゴルフコンペを行います。

【インターアクト委員会 菅原光雄 委員長】

10 月 11 日（日）、ライラセミナーが ZOOM 会議により開催され、約 120 名が参加しました。茨城キリスト教学園高等学校インターアクト部から 6 名、当クラブから吉成青少年奉仕委員長と私が ZOOM 参加しましたので報告します。

本日のプログラム

小泉浩一 会長

『 会員増強のための戦略会議 』

1. 会員増強委員長

日立港 RC 創立 40 周年の時に 2 名の女性会員に入会いただきました。今後も女性会員、若手会員の獲得を目指していきたいと考えます。

パンフレットの案を作ってくださいました糸賀さん、ありがとうございました。

2. パンフレットのリニューアルについて

(1) 女性会員、若手会員の獲得についてイメージアップ策

①パンフレットの色合いや表現を柔らかく可愛らしくしてはどうか

②直近の若手新入会員の感想を参考にしてもらいたい

③女性会員 2 名と若手会員のコメントを掲載して紹介する

(2) ホームページとの関連付け

①パンフレットにホームページの URL や QR コードを取り入れて、ホームページを見てもらうようにする

②パンフレットとホームページの連携を効果的に行うことが望ましい

(3) 今後について

今回討議されました内容を盛り込んで原案の校正し再検討を行う。年内を目途に完成させる

閉会点鐘 小泉浩一 会長

ガバナー公式訪問日程 11 月 12 日（木）

10:40	役員関係者集合
10:50	ガバナー迎賓 写真撮影
11:00 ~ 12:00	事前協議 会長・幹事・会長エレクト
12:00	会員集合
12:30 ~ 13:30	歓迎例会
13:35 ~ 14:00	記念写真 / 休憩
14:00 ~ 15:25	クラブ協議会 役員・各委員長※
15:30	ガバナー見送り

※委員長欠席の場合は代理の選任をお願いします。

10月は 米山月間

1 米山月間はなぜ10月?

国際ロータリー理事会が指定したロータリーの特別月間に加え、日本独自の月間テーマとして、10月は米山月間となっています。なぜ、10月なのでしょう? 1975年8月、米山梅吉翁が逝去した4月28日までの1週間を「米山週間」とすることが決定しました。ある地区ですで行われていた強化活動を全国へ広げ、米山奨学事業を促進することが目的でした。しかし1980年度になると、米山週間は4月から10月1日~7日へと変更されました。その理由はいくつかあります。一つには「ロータリー雑誌週間」が1978年度から4月となり、重なってしまったこと。また、4月では各クラブへ送付される事業報告書などの資料数字が約1年前のものとなることや、採用されたばかりの奨学生に卓話を依頼することに無理がある、ストが多い、などの現実的な支障があったためです。そして何よりも、東京RCによる米山基金から日本全地区クラブの共同事業とする決議や合意が行われた地区大会が、いずれも10月だったこと、これが大きな理由とされています。

1983年からは週間制度が「月間」となり、10月が米山月間として定着し、今に至っています。

2 米山月間の工夫

10月の米山月間には、ガバナーの方針のもと、各地区米山奨学委員会や各クラブにおいてさまざまな方法で推進がされています。事業理解の促進に最も効果的なプログラムは、なんと言っても米山奨学生の卓話です。しかし、今年は新型コロナウイルスのため、例会そのものが休会だったり、感染拡大防止の観点から奨学生のクラブへの卓話派遣を見合わせている地区もあります。第2680地区(兵庫)では今年度、各クラブでの奨学生卓話を中止するかわりに、奨学生一人ひとりの自己紹介、日本で学びたいと思った理由、研究内容や将来の目標などのメッセージ動画を1枚のDVDにまとめ、米山月間に合わせて地区内全クラブへ配布することを決定しました。

3 寄付金—米山月間にご協力を!

10月の米山月間にはぜひ、米山記念奨学事業へのご理解とご支援をお願いいたします。戦後、日

本のロータリアンが「国際親善と世界平和に寄与したい」との思いでつくり育てた奨学事業は、今、皆さんの手の中にあります。

4 ミャンマーの子どもたちに手洗い習慣を

ミャンマーでは9月以降、国内の新型コロナウイルス感染者が急増しています。同国政府はヤンゴン管区全域のセミロックダウン、流行地域からの移動制限など、感染拡大に歯止めをかけるべく対策を強化しています。

今年度、新型コロナウイルスへの対策プロジェクトを立ち上げているミャンマー米山学友会では、子どもたちに手洗い習慣を身に付けてほしいと、今年7月から8月にかけて僧院学校6校(ヤンゴンおよびマンダレー地区で各3校)に手洗い場計45台を設置。僧院学校とは、地元民のお布施によって運営され、孤児や貧困層の子どもたちが多く学ぶ学校です。僧侶や校長からは、「コロナの影響で学校を支えてくれる支援者が減っているなか、今必要不可欠な手洗い場を寄贈していただいた」と、感謝の言葉をいただいたそうです。

このほか、会員が持ち寄ったお金で、ヤンゴンとマンダレーの各医療施設へ計380万チャット(約31万円)を寄付しました。ケイカイン ウィントウラ会長は「学友会の会員や有志の寄付者からのお金を、本当に必要な場所へ届けるのが会長のつとめだと思っています」と、笑顔で語ります。



ハイライトよねやま 2020年10月12日発行より

2020年秋の親睦ゴルフコンペ報告

ゴルフ幹事 古川英希

10月11日(日曜日)、グランドスラムカントリークラブに於いて、小泉年度の日立港RC会員親睦行事として、2度目の休日ゴルフコンペを開催しました。当日は心配された、台風14号の影響も

なく時には日も差す絶好のゴルフ日和になりました。参加者は会員、OB を含め 23 名が参加する、盛大で楽しいコンペとなりました。

成績は日立港 RC ゴルフコンペの慣例にならない、ペリア方式によるネットスコアにて算出し、優勝者は小泉会長、準優勝に 9 月に入会しました木村会員、3 位に佐藤邦裕会員が入賞しました。また、飛び賞として、10 位に古川、15 位に糸賀会員、20 位には山口憲生会員、そして、特別賞として当日賞 (11 位) はペリアに強い埜会員が入賞いたしました。(ちなみに準優勝と 20 位は同スコアでした。ペリア恐るべし)

ゴルフ終了後、『美かの』に会場を移動し行った、表彰式、親睦会も 18 名参加し前回に増して大変盛り上がり、次回の『冬の親睦ゴルフコンペ』開催は 12 月 13 日 (日曜日) に決定、クリスマス例会ゴルフコンペ (12 月 17 日) とは別に開催いたします。最後に今回、ゴルフコンペ参加料の一部 (3,500 円) をニコニコボックスに寄付したことをご報告します。



その他のお知らせ・連絡事項

★★ 行事の申込受付案内 ★★

◆ガバナー公式訪問歓迎例会

11 月 12 日 (木) 12:30~ 美かの

◆夜間例会

11 月 26 日 (木) 18:00~ 場所未定

◆日立港 RC 忘年親睦ゴルフコンペ

12 月 13 日 (日) 8:45 スタート

グランドスラムカントリークラブ 西コース

ご出欠の申込みは、例会場受付または
電話・メールにて事務局まで!!!

今週の会場の花

“ヘリコニア”

花言葉：風変わりな人



今後のスケジュールのご案内

10 月 29 日 (木) 休会

11 月 5 日 (木) 例会 12:30 美かの

「茂木博男ガバナー補佐 (日立北 RC)」

11 月 12 日 (木) 例会 12:30 美かの

「ガバナー公式訪問」

11 月 19 日 (木) 例会 12:30 美かの

「R 財団出前卓話 藤居彰一様 (日立 RC)」

「私と RC 根本成二さん」

11 月 26 日 (木) 夜間例会 18:00

「一言卓話 松橋好徳さん」

編集後記

秋の夜長となり、中秋の名月(10月1日)と翌日の満月が見事な秋の夜空を見上げて、団子を肴に月見酒を楽しんでいた。更に、この翌日 10 月 3 日に群馬県太田市運動公園野球場で開催された第 91 回都市対抗野球北関東大会第一代表決定戦決勝にて日立製作所野球部が勝利し、日立市代表として東京ドーム行きの切符を手に入れ、楽しい月見酒が三日間続いた。それから数日後には庭木のキンモクセイが開花し、芳ばしい香りが漂う日々を過ごしていた。秋雨と台風の中で、キンモクセイが潔く花を散らせていき、玄関周辺がオレンジ色の絨毯に変わり、紅葉の季節が近づいたことを実感しつつ、11 月 22 日~12 月 3 日に東京ドームで開催される都市対抗野球では、オレンジ色のビブスを着た日立市応援団が大いに湧き上がる試合を期待したい。(ま)

発行：日立港ロータリークラブ (翌例会日)

編集：会報・雑誌委員会

鈴木崇久 松橋好徳 糸賀正俊

山口憲生 中野紀子 (事務局)

URL : <http://hitachi-ko-rc.blue.coocan.jp>

E-mail : hitachi-ko-rc@nifty.com